



Le Point sur la Guéoula

726 - 5 Chevat 5786 - 23/01/2026 - Chabbat Parachat Bo - Tav Chine Pé Vav - Tihyé Chnat Plaot VéGuéoula
 5786, l'année des Merveilles et de la Guéoula - La Terre d'Israël appartient aux Enfants d'Israël
 Gabriel 'Haïm et Menou'ha Ra'hel Beckouche : **058-5770419** - viveleroi770@gmail.com - viveleroi770.com



Des Farbrenguens, encore et encore...

Quitte à nous répéter, le Farbrenguen est une réunion 'hassidique qui a pour but de prendre de bonnes décisions dans la Torah et les Mitsvot. On y mange, on y boit, on y entend des paroles de Torah mais surtout des histoires vécues. On y entend même des chants et parfois même on y danse. Le Rabbi Chlita Méle'h HaMachia'h nous raconte à ce propos, que le Machia'h viendra alors que l'on sera en plein Farbrenguen.



A l'occasion de la Hilloula de Baba Salé et du départ pour Youd Chevat 5786
 chez le Rabbi Chlita Roi Machia'h de
David Ben 'Hanna

Le Dvar Mal'hout - L'Edit Royal



Résumé adapté du discours du
Rabbi de Loubavitch
Roi Machia'h Chlita
Chabbat Parachat Bo
Chevat 5752-1992

Le Pharaon de la Sainteté

Selon l'enseignement connu que la délivrance d'Egypte est l'origine et l'ouverture de toutes les délivrances à venir y compris la Délivrance définitive, sur laquelle il a été dit : « Comme aux jours de ta sortie d'Egypte, Je te montrerai des merveilles », on en conclut que « Viens vers Pharaon » est aussi une introduction à la Délivrance future. Mais quel est le rapport entre le verset « Viens vers Pharaon » et la Délivrance finale ?

Ce sujet est relié au 10 Chevat, jour de la Hilloula du Rabbi Rayats, (Rabbi Yossef Its'hak beau père du Rabbi Chlita et Rabbi précédent- Ndt) prince de notre génération qui est béni par le Chabbat de la Parachat « Bo » (le départ de son âme a aussi eu lieu le Chabbat de la Parachat « Bo » en 5710-1950).

Notre génération, comme l'a déclaré le Rabbi Rayats, est la dernière génération de l'exil et la première génération de la Délivrance, alors que cette génération, celle du talon du Machia'h, est aussi le Guigoul, la réincarnation de la génération de ceux qui sont sortis d'Egypte. Apparaît alors à l'évidence la force du lien entre le Moché de la génération et le Moché de sa génération, comme l'ont déclaré nos Sages **Moché « est le premier libérateur et sera le dernier libérateur ».**

La date de la délivrance

On a déjà vu à maintes reprises que « toutes les dates limites ont été dépassées », et l'on a déjà terminé notre travail, et la Délivrance aurait dû intervenir depuis longtemps, mais, pour des raisons totalement incompréhensibles, elle n'est toujours pas arrivée. De cela on peut déduire que la Délivrance doit arriver immédiatement de la manière la plus concrète, et selon le langage du monde, **c'est l'instant idéal pour la Délivrance véritable et complète !** A présent, nous ne devons plus qu'ouvrir les yeux afin que tous puissent observer qu'elle est déjà là, dévoilée aux yeux de tous, matériellement.

En ce qui concerne l'action concrète

Nous nous tenons pendant les jours de préparation au 10 Chevat (Youd Chevat), le jour de la Hilloula du prince de la génération et grâce à lui, tous, hommes, femmes et enfants de la génération prennent sur eux de bonnes décisions dans l'esprit qu'a insufflé le Rabbi. Etudier la Torah (écrite et orale), accomplir les Mitsvot le plus parfaitement possible, pour soi-même ou en ce qui concerne son prochain dans un niveau de

« **Viens vers Pharaon** » afin de faire de chaque Juif un réceptacle pour les plus hautes lumières ; que ce soit dans la Torah dévoilée ou dans la Torah cachée, la Hassidout.

En ce qui concerne les femmes et jeunes filles d'Israël

Que ce soit pour les Mitsvot qui sont liées aux femmes et jeunes filles d'Israël, c'est le même sujet, celui de l'allumage des bougies de Chabbat Kodech et des jours de fêtes. La force de notre génération est qu'il y a une multitude de femmes et de jeunes filles d'Israël qui allument les bougies de Chabbat et Yom Tov et par ce mérite, elles éclairent leur foyer et le monde... Comme on peut l'observer de la manière la plus simple. Lorsque l'on allume une bougie, la pièce est éclairée par la lumière de la bougie. Et comme il s'agit d'un bougie de Sainteté, sur laquelle on a récité une bénédiction, **elle éclairera, alors, toute la pièce de Kedoucha (Sainteté) au niveau du « dévoilement de toutes les lumières »...** Et grâce à l'allumage des bougies du Chabbat, on méritera des garçons, élèves des Sages...

Mamach

Et que soit accomplie la Volonté, grâce à la prise de bonnes décisions concernant Youd Chevat, y compris celle de participer à une fête, réunion Hassidique, toute activité, du jour et des jours qui précèdent et de ceux qui suivent. Mais avant cela interviendra la **résurrection** des morts, et le Rabbi, maître de la Hilloula sera à notre tête, de manière immédiate et concrète (Mamash), dans le sens le plus concret du mot « Mamash ».

Et, immédiatement, arrive « Bechala'h Paro (Lorsque Pharaon renvoya le peuple) », « Les enfants d'Israël sortent la main haute », ils sortent de l'exil et vont vers la Terre Sainte, à Jérusalem, la ville Sainte, sur la montagne Sainte, **dans le troisième Beit HaMikdash (Temple), et dans le Saint des saints, « Dieu régnera pour l'Eternité ».**

Abonnez-vous à la version numérique du journal le « Point sur la Guéoula »

Tarif : 60sh ou 15 Euros par mois - 600sh ou 150Euros par an

Whatsapp et Bit : **058-4770055** ou envoyez votre demande par email : viveleroi770@gmail.com

Prénom : Nom de famille :

Téléphone : Ville :

Pour l'unité du
Peuple Juif

**Pour la protection
miraculeuse de
chaque Juif et
pour la Guéoula
immédiate**

Pour l'aide du ciel pour
David Ben Marlène Myriam
Qu'on entende de bonnes nouvelles

Gabriel 'Haïm Ben Mercedes Sarah
Qu'il soit en bonne santé
et réussisse dans tous ses projets
Guéoula immédiate

Pour l'élévation de l'âme de
**Henri 'Haïm
Ben Julia**

Que sa mémoire
soit une bénédiction pour
toute sa famille

Voyager au 770 New-York, Brooklyn pour Youd Chevat

Au Beth Habad de Pushkar, en Inde, la famille Goldstein œuvre depuis de nombreuses années. Le père de famille, le Rav Chimshon, a fondé le Beth Habad il y a plus de vingt-cinq ans. Au fil du temps, la famille s'est agrandie et s'est étendue, Dieu soit loué.



Aujourd'hui, les fils aînés étudient dans des Yeshivot en Terre Sainte et, lors de leurs vacances, ils viennent rendre visite à leurs parents en Inde pour quelques semaines. Chaque visite de ce genre s'intègre naturellement dans la mission, avec des Farbrenguens (réunions hassidiques) qui se prolongent pendant de longues heures avec les voyageurs, tandis que les cours et les études sur place prennent un élan considérable.

Une Yeshiva Temporaire

Au fil des ans, une sorte de Yeshiva a été ouverte dans cet endroit, où se tiennent des cours réguliers. De nombreux voyageurs s'y arrêtent au cours de leur périple en Inde pour quelques jours, voire plus, afin d'étudier la Torah de manière organisée et de se renforcer dans la crainte de Dieu.

Un Voyageur

L'un des voyageurs, nommé Eliran, arrivé sur place, a lui aussi été attiré par les études à la Yeshiva. Lors du Chabbat de la Paracha Vayigach, il y a environ cinq semaines, avec l'arrivée des membres de la famille venant des Yeshivot de Terre Sainte, il s'est joint au Farbrenguen animé qui s'est tenu au Beth Habad pendant le Chabbat sacré. Au cours du Farbrenguen, le sujet du voyage chez le Rabbi, au 770 à New York, a été abordé.

Eliran écoute les Temimim

Eliran, ayant entendu parler de la question, a manifesté son intérêt et a écouté les Temimim (étudiants de la Yeshiva) parler de la sainteté particulière du lieu et de l'atmosphère sacrée qui enveloppe quiconque s'y rend. « Et toi ? », lui ont-ils demandé. « Quand pars-tu ? Tu verras, dans peu de temps, arrivera le 10 Chevat, jour de la Hilloula du précédent Rabbi, Rabbi Yossef Itshak, et jour de la prise de direction du Rabbi Chlita, le Roi Machia'h. »

Bati Légani

Cette année est une année spéciale, marquant soixantequinze ans depuis qu'il a prononcé le discours « Bati Légani », le discours d'acceptation de la Nessiout (présidence). Tu dois

être présent là-bas, parmi les milliers de personnes qui s'y rendront»... Eliran hésitait, ne sachant que répondre.

Ecrire au Rabbi

À la sortie du Chabbat, il s'est assis et a écrit au Rabbi, par l'intermédiaire des Iggerot Kodech (lettres saintes). Il a inséré sa lettre dans l'un des volumes des Iggerot Kodech, mais lorsqu'il a ouvert le livre et lu la lettre, il a sursauté d'émotion : la lettre l'invitait à venir au 770. Il ne s'y attendait pas du tout.

Invitation

Dans la lettre, au tome 5, page 95, il était écrit : « ... Et concernant sa deuxième question au sujet de la Bar Mitsva de son fils... qui doit avoir lieu lors de la Paracha Bechala'h de cette année. Voici que je m'étonne en général de sa question, et du fait qu'il ne cherche pas de raisons pour être présent sur le saint Tsion (tombeau) de mon beau-père, le Rabbi... et puisque la Bar Mitsva de son fils tombe dans les jours proches du jour de la Hilloula, le 10 Chevat, c'est apparemment une instruction selon laquelle il faut saisir cette opportunité pour être présent sur le Tsion... ».

La Bar Mitsva

Eliran a lu ces lignes et s'est exclamé avec émotion : « C'est non seulement une invitation du Rabbi à venir pour le 10 Chevat, mais il y a autre chose que je ne vous ai pas encore dit : ma Bar Mitsva a eu lieu à la date du 2 Chevat, et ici, dans la lettre, j'ai reçu une référence directe au fait que ma Bar Mitsva tombe à proximité de la date du 10 Chevat... ».

La Providence Divine

Bien entendu, dès la sortie du Chabbat, il s'est renseigné sur le prix des billets d'avion et, avec l'aide de Dieu, il sera au 770 pour le prochain 10 Chevat, aux côtés de nombreuses autres personnes, conformément à la bénédiction spéciale et à la réponse précise qu'il a reçue. À Pushkar aussi, on peut observer la Providence Divine.

(Traduit de la Si'hat HaGuéoula du 16/01/26)

La Newsletter de cette semaine est dédiée à l'élévation de l'âme de **Norbert Avraham Ben Pnina et Mercédès Sarah Bat Yossef et Fre'ha**

La Newsletter de cette semaine est dédiée à l'élévation de l'âme de **Rav Zalman Nissan Pin'has Ben 'Hanna Beïla Reïza**

Horaires de Chabbat Parachat Bo

Jérusalem :

Entrée : 16h25

Sortie : 17h44

Tel-Aviv :

Entrée : 16h44

Sortie : 17h46

Haïfa :

Entrée : 16h34

Sortie : 17h44

Canal Machia'h


Pour nous suivre sur
'Canal Machia'h
Facebook'
ou Whatsapp au
972584010337
Makhlof Gabay

Pour sa réussite dans son nouveau travail
Perla Bra'ha Bat Menou'ha Ra'hel
Bénédictions de la Guéoula

Pour la réussite et la bonne santé de
Yossef Its'hak Moché Ben Fre'ha et toute sa famille

Juste avant Chabbat

Lors de mon dernier voyage chez le Rabbi Chlita Roi Machia'h, je tenais à revoir des gens qui m'hébergeaient plusieurs années auparavant, avant que le mari n'attrape le covid et qu'ils ne puissent plus me recevoir. Je me suis donc rendue chez eux, deux heures avant l'entrée de Chabbat, avec une boîte de chocolats Damyel.

La femme m'a ouvert la porte et m'a chaleureusement invitée à entrer. Juste après moi, un homme s'est présenté et est entré, c'était l'auxiliaire de vie du mari.

La maison était typiquement new-yorkaise : un basement, un rez-de-chaussée auquel on accède en montant quelques marches, et un étage.

Inquiétudes

L'aide à domicile descend dans le sous-sol, monte à l'étage et redescend en disant : "Madame, votre mari n'est pas là". La femme se fige et elle dit : "il n'a pas pris son manteau". Puis elle ajoute : "il doit être avec son fils, je vais l'appeler pour savoir où il est". Mais vu son attitude, je comprends que lui qui a la maladie d'Alzheimer, a fugué et qu'il est dehors sans manteau au mois de novembre,

Demander à Rabbi Méir Baal HaNess

Et sans réfléchir, j'ai sorti des pièces de monnaie de ma poche et j'ai dit à la femme en lui tendant l'argent : "demandez plutôt à Rabbi Meir Baal Haness de retrouver votre mari".

Tseddaka

Elle a pris l'argent, l'a mis dans la Tseddaka en priant et nous nous sommes assises en parlant de la grandeur de Rabbi Meir Baal Haness, du fait que le Rabbi insiste pour qu'on mette la Tseddaka en son nom le vendredi après-midi, et des problèmes qu'on rencontre avec les gens qui souffrent de la

maladie d'Alzheimer. Elle appelle plusieurs personnes pour savoir si son mari est avec eux.

Sonnette

Mais l'heure tourne et je dois rejoindre mon hôtel avant Chabbat. Donc je me lève, je prends mon manteau et elle me suit jusqu'à la porte. Nous nous faisons une accolade avant de nous séparer et à ce moment précis, la sonnette retentit. Bien sûr elle ouvre immédiatement. Mais il n'y a personne devant la porte.

Hatzalah

Et si quelqu'un avait dévalé l'escalier à ce moment-là, on l'aurait forcément vu. En bas des marches, il y a deux véhicules de la Hatzalah avec des hommes qui discutent. Je me dis que le mari est peut-être dans une des voitures et qu'ils le ramènent. Mais les hommes parlent entre eux et ne remarquent même pas notre présence.

Retour

C'est à ce moment que nous avons vu arriver le mari devant la maison, en chapeau et sirtouk mais sans manteau. Sa femme le récupère.

Soulagement

Elle est très soulagée et moi aussi. Nous parlons encore quelques minutes et quand je pars elle me dit "merci". Je lui réponds : "remerciez Rabbi Meir Baal Haness". (IRB)

Histoires de nos Rabbis

IDOUR DANS « ET VOUS FEREZ ATTENTION A VOS ÂMES »

Reb Leib Ravzin m'a dit : Je me promenais une fois dans Loubavitch en hiver en portant des habits d'été. J'ai rencontré le Rabbi Rachab qui m'a demandé : «Sais-tu ce qu'est le Idour (embellissement) dans la mitzva de « et vous ferez très attention à vos âmes » ? Je suis resté silencieux. Je ne savais pas quoi dire. Le Rabbi a dit : «Quand tu portes une écharpe». (Traduit du Beit Machiah - IRB)

Pour la guérison complète de
Guemara Bat Myriam
avec toutes les bénédictions de la Guéoula